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根本復興大臣記者会見録 

（平成25年10月22日（火）8：55～8：56 於）官邸3Fエントランス） 

 

１．発言要旨 

  本日は、私の方から発表事項はありません。 

 

２．質疑応答 

（問）先週末に小泉政務官が岩手県を訪問しまして、宮古市で震災遺構について要望を受

けたようですが、小泉政務官も残す意義のあるものは何とかしないといけない、国費

の投入についても国民の理解を得られるような形を検討しなければならないと語られ

たのですが、大臣はどのようにお考えでしょうか。 

（答）震災遺構については残すべき価値があるかどうか、まちづくりとの震災遺構の関連

性、一体性、そして地元の市町村の合意、これが大事だと思います。震災遺構につい

ては交付金で調査費を出して、今、私が申し上げたようなことも含めて、当然、遺構

の維持管理等々もありますから、それらを総合的に調査していただくということで対

応しております。 

 

 

 

 

 

（以    上） 


